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Angesichts ihrer ungehemmten neoliberalen Umstrukturierung waren
Berlin und Istanbul im letzten Jahrzehnt verschiedenen Formen
politischer Polarisierung und sozialer Ungerechtigkeit ausgesetzt.
Infolgedessen hat sich der Kampf um bezahlbaren Wohnraum, Zugang
zum öffentlichen Raum, faire Arbeitsbedingungen, ökologische
Gerechtigkeit und das Recht auf unterschiedliche Lebensformen
intensiviert. Verschiedene Formen des Widerstands „von unten“ haben
das Verhältnis zwischen lokalen Regierungen und sozialen Bewegungen
herausgefordert und hinterfragen, wo und wie die politischen Probleme
der Stadt entstehen. In einer Mischung aus Dialogen, Essays und
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kritischen Reflexionen untersucht dieses Buch die Art und Weise, wie
die Bewohner*innen von Berlin und Istanbul die physische, politische
und normative Neuordnung ihrer Städte erleben, zum Ausdruck
bringen und sich dagegen wehren. Es stellt sich die Frage: Wer ist das
Wir in We, the City? Mit Beiträgen von Hilal Alkan, Kristen Biehl, Aye
Çavdar, Matthias Coers, Özge Ertem, Kathryn Hamilton, Tuba nal-
Çekiç, Asl Odman, layda Ece Ova, Anna Steigemann, Banu Çiçek Tülü
und Urszula Ewa Woniak
In the face of uninhibited neoliberal restructuring, Berlin and Istanbul
have for the past decade been subject to various forms of political
polarization and social injustice. As a result, the struggles for
affordable housing, access to public space, fair labor, ecological justice,
and the right to live differently have intensified. Various forms of
grassroots resistance have put the relationship between local
governments and social movements to the test, provoking questions
about where and how the city’s political issues emerge. Blending
dialogues, essays, and critical reflections, the book investigates the
ways in which the residents of Berlin and Istanbul experience, express,
and resist the physical, political, and normative reordering of their
cities, and asks: Who are We, the City? With contributions by Hilal
Alkan, Kristen Sarah Biehl, Aye Çavdar, Matthias Coers, Özge Ertem,
Sister Sylvester, Tuba nal-Çekiç, Asl Odman, layda Ece Ova, Anna
Steigemann, Banu Çiçek Tülü, and Urszula Ewa Woniak


